

Le Républicain Lorrain

publié le 05/10/2011 à 05:00

JUVELIZE

Martine Cadoret : une artiste distinguée

Lors de l'exposition Grand prix international des créateurs du siècle, organisé par Arts-Inter au parc des congrès de Vittel, une artiste peintre du village a été remarquée. L'événement a rassemblé 90 exposants venus d'Europe et du Mexique,

Martine Cadoret s'est vu attribuer la médaille d'argent pour ses deux œuvres présentées Apple Diam's et Drosera. Cette médaille lui sera remise lors du vernissage de la prochaine exposition d'Arts-Inter à Lyon en mars 2012 où elle est conviée à exposer d'autres tableaux.

C'est une belle récompense pour cette artiste qui vient d'ouvrir un atelier de peinture dans son village où elle se propose de partager sa technique de l'huile sur toile avec les enfants et les adultes.

Pour ceux qui souhaiteraient découvrir ses œuvres, elle en exposera trois aux Salines Royales de Dieuze du 5 au 13 novembre. Il est possible de voir l'ensemble de ses œuvres sur la toile.

Site internet : <http://huiles.sur.toiles.free.fr>